



西中通信

学校通信 9月号

発行 海田西中学校校長

Web <http://www.kaitanishi-j.ed.jp/>

E-mail kaitanishi-jh01@kaitanishi-j.ed.jp

二学期始業式の式辞

勉強も部活も習い事も、大切なのは、小さな努力の積み重ねで、その努力は必ずみんなの大きな力となるという話を1学期の終業式にお話しました。この夏休み、みんなは有意義な時間を過ごすことができましたか。勉強や習い事に力を注いだという人も多くいると思います。努力したとしても、成果はすぐには現れるものではありませんが、自分の夢や希望に近づくための努力は、決して裏切りません。結果が現れるまで、とにかく辛抱し、この2学期も努力を続けてください。

2学期には文化祭や3校合同のクリーン活動、2年生は修学旅行など、大きな行事が予定されています。コロナ禍で縮小を余儀なくされてきた学校行事も、以前の形に戻ってきます。これまで以上に多くの方が来校され、学校外の人との出会いが増えてくると思います。このようなときにこそ、時を守り、場を清め、礼を尽くすという「西中のブランド」を意識し、毎日を過ごしてほしいと思います。

つい先日、車を運転しているとき、信号のない横断歩道の手前で止まっていました。丁度そのとき、野球の生徒が横断歩道を渡っていました。その生徒は横断歩道を渡り終わると立ち止まり、止まってくれた車に会釈をして学校に向かっていました。何気ない日常の一コマですが、本当に感じの良い素敵な姿でした。相手を思いやるという「当たり前」のことを馬鹿にせず、ちゃんとできる」頭のいい子だなと思いました。そういった子が益々増えてくれることを願っています。

最後に、まだまだ残暑は厳しいものがあります。健康には十分気を付け、常に自分の目標に向かって励んでください。

とりわけ、3年生、卒業までのカウントダウンは始まっています。
がんばってください！

3年ぶりの職場体験！

新型コロナウイルスの影響ですっと中止を余儀なくされていた職場体験学習が、3年ぶりに復活しました。8月29日～31日までの3日間で、町内25ヶ所の事業所に体験に行きました。みんな、緊張感を持って、それぞれの作業に取り組んでおりました。協力していただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。

フタバ図書



餃子の王将



中店郵便局



南海田病院



吉本測量設計



JR(海田市駅)



ウォールアート！ 思い出づくりと奉仕作業！

8月4日（金）の全校登校日の後、3年生が残って、『安芸ライオンズクラブさん』と『はらけんリフォームさん』の協力により、古くなっていたグラウンドのバックネットの壁と、部室の壁を使って思い出づくりと奉仕作業を行いました。きれいに塗りなおす前の壁に事前に考えていたデザインを3年生全員で壁一面に描きました。本当に暑い中でしたが、最終的には新品の壁のように『はらけんリフォームさん』が仕上げてくれました。本当にありがとうございました。



行事予定



- 4日（月）・・・全校朝会
- 6日（水）・・・生徒委員会
- 7日（木）・・・英検 IBA（全学年）
- 14日（木）・・・教育委員会議（海田西中）
- 19日（火）・・・学年朝会
- 26日（火）・・・第3回安芸郡教育研究会（海田西中）
- 27日（水）～28日（木）・・・中間テスト
- 29日（金）・・・修学旅行説明会（2年）



- 2日（月）・・・全校朝会
- 6日（金）・・・がん教育（3年）・第2回英語検定
- 7日（土）・・・安芸郡江田島市駅伝大会
- 11日（水）・・・生徒委員会
- 14日（土）～15日（日）・・・安芸郡江田島市新人大会
- 16日（月）・・・学年朝会
- 28日（土）・・・文化祭
- 30日（月）・・・振替休日

